

在園ママたちからの
にじょうようちえんの
ウワサ

Q&A



Q お弁当作りって大変？

月に2回くらい会食があります！弁当が作れないときは『お助け弁当』というのがあり、注文したら弁当を用意してもらえて助かります♪

入園当初不安そうにしていたが、お弁当を持っていくようになり楽しめるきっかけになったよ♪

「おいしかったよ！」「ありがとう」の声を聞けると涙が出るほどうれしい！

子どもの弁当箱は小さいので思ったよりもすぐ出来上がります♪

市販の冷凍食品もおいしいものが多いのでとっても助かる



苦手なものもお友だちと一緒に食べられるし、「〇〇にがてだったけどたべれたよ」と一緒に喜べる♪

お弁当なので天気の良い日には園庭に出てピクニック気分を味わうことができる



一緒に作ったものを入れて嬉しそうにしています！

弁当の中身が一人ひとり違うので、友達と見せ合うのを楽しんでいるみたいです♪

体調や年齢に合わせて内容や量が調節できる。アレルギーがあっても、お弁当なら安心！

弁当のおかずの残りを朝ごはんや自分の昼ごはんにできて手間が省ける

Q 送り迎えって大変？

毎日担任の先生と顔を合わせる
ので、ちょっとしたことで何
でも聞きやすい♪

迎えに行った時に先生から普段
の様子を教えてもらえる

保育後の園庭開放で遊べるので、普段
どのように遊んでいるかを見ること
ができて嬉しい

親が先生や友だちに挨拶す
る姿を見ることで、子どもも
自然とできるようになる

担任以外の先生とも親しくな
れるので親も安心して通える

手をつなぎながら、田んぼの虫の
声に耳を傾けたり季節の花を見つ
けたりして、今の時期しかできな
い貴重な触れ合いの時間♪

保護者との交流ができるので情
報交換したりできるのがありが
たい♪

「きょう〇〇してあそんだよ」「〇〇
がたのしかった」と親子でゆっくり
会話を楽しむ時間になっている

Q 芝生やピオトープができたのはどうして？

ピオトープ

二城小学校と一緒に池を作りました！
生き物の観察もできて子ども
たちの憩いの場になっています♪

今まで見つけられなかった虫や草
花に触れられて興味が広がった！

冬には池に氷が張ることがあり、
なかなか他では見ることのできな
い貴重な体験ができる

「きょうは〇〇みつけるんだ」と
池を覗くことを楽しみにしている

芝生

芝生になって裸足で遊ぶことが増
えた。裸足になることで様々なメ
リットがあると聞くので良い！

思い切り走って転んでもケガにな
りにくくなったよ♪

トンボがいっぱい来るように！子
どもたちも夢中で追いかけて遊ん
でいます

夏の暑さが和らぎ、芝生の緑も目
に優しく癒されます

Q 二城幼稚園に通って良かったことは？

自主性を大切にしてくれるので自信をもって過ごすことができます

毎日じっくりと遊び込めるので自分で考えたり工夫したりして遊ぶ力が身につく

泥んこになったり芝生に寝転がったり、大人になってからではできないことが思い切り楽しめる

小学校が隣だが学区が違うから心配していた。しかし子どもはすぐに違う友だちを作っていたので大丈夫だった

先生や友だちが誕生日のお祝いをしてくれると子どもも親もうれしい♪目頭が熱くなります

ケンカの様子に合わせて先生が上手く関わってくれる。しっかりと子どもたちの思いを聞いて寄り添ってくれるので安心して自分の思いを出している。また相手にも思いがあることに気付けるので、人と関わる力が身につけられる

先生たちがいつも真剣に子どもと遊んでくれてうれしい

担任以外の先生も子どもたちと一緒に遊んでくれたり、様子をよく見守ってくれている

違う学年やクラスでも交流して遊べるので、自然とお兄さんお姉さんに憧れたり、小さい子を思いやったりする気持ちが生まれる

小学校が隣なので小さい頃から小学生に憧れを抱き、小学校に行くことを楽しみにしています

小学校との交流が多い。授業を見せてもらったり一緒に遊んでもらったりしています。夏には小学校の大きなプールに入れることも！お隣さんだからこそですよ♪

☆☆☆☆
あったかい雰囲気素敵な幼稚園です。ぜひ一緒に楽しい幼稚園生活を送りましょう♪

